

幸福の赤いサクランボ

栽培地を視察旅行したのが最初だった。それ以来、2010年まで毎

年、夏冬合わせて9回訪れた。06年と07年の夏には、2年前に亡くなった母と共にハルビン、チ

チハル、満洲里、ハイラル、牡丹江などを回った。母は昭和3(1928)年に生まれ、「女学校生時代は満州に憧れていた」と時々話していた。

08年、北京五輪があった夏には山東省煙台のさくらんぼ農家数軒を訪問し、現地栽培の可能性を探つたりもした。

しかし、11年の震災後は事業の拡大などで仕事が忙しくなったため、中国旅行を控えていた。

今回の訪問では目的を3点に絞みようとした。

私が初めて中国を訪れたのは2004年の夏。山形でさくらんぼ栽培と販売にかかる友人2人と一緒に、大連周辺のさくらんぼ栽



中国最東端の街、撫遠の門の前に立つ多田耕太郎さん。市街地の先に流れる黒竜江の対岸はロシア! 9月7日

通訳の方と何度もやり取りして旅行の日程を決定。9月1日から10日間、中国黒竜江省東北部を行った。今回の旅行の様子は次回のコラムでお伝えしたい。

中国への尽きない興味

多田耕太郎 1954年山辺

町生まれ。金山町のスリッパ工場長を経て、41歳で就農。2009年に法人化し、2・1専のサクランボ園を経営する。